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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会長 藤村 伸隆  副会長 山本 義樹  幹事 森  敬  クラブ会報委員長 長谷部 貴司 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 第 2080 回例会 2022年 10 月 6 日（木） 

卓 話 本美濃紙保存会 会長・美濃手すき和紙協同組合 理事長 鈴木 竹久様 

テーマ   「美濃紙の今」    ／   担当 米山記念奨学委員会   

 

 

 

 

 

 

＊ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

＊お客様の紹介 

社会政策課題研究所 所長 江崎禎英様 

江崎事務所   小野島清高様 

浅野澄生様 

＊会長あいさつ 藤村伸隆会長 

みなさん、こんばんは。本日のお

客様をご紹介致します。社会政策

課題研究所 所長 江崎禎英様、

江崎事務所 小野島清高様、浅野

澄生様、本日は大変お忙しい中、関中央ロータリー

クラブ例会においで頂きましてありがとうございま

す。 

私も江崎所長さんのお話は、何回も拝聴しており

ます。その度に思うのが本当に良いお声で聞き取り

やすくお話の内容もその度に本当に勉強させて頂い

ております。去年、美濃ロータリークラブ様のホス

トのインターシティミーティング（I.M）で人生 100

年時代の幸せのかたち（コロナの先にある健康長寿

社会の実現）というテーマでお話を頂き、私もかな

り高齢になってきましたが、まだまだこれから頑張

っていかなくてはと思いました。 

また本日は「健康経営の推進～働き方改革の本当

の意味とは？～」のテーマでお話頂きます。非常に

興味のある内容で勉強させて頂きたいと思います。

私の様な小さな会社をやっておりましても、働き方

改革と言う事で対応しておりますが、仕事柄、日給

月給の職人の皆さんに働いて頂いておりますが、そ

の方達の有給のとりかた、考え方等、労務士の先生

とも相談しながら対応しておりますが、この先、ど

の様になるのか不安に思っております。今日は、江

崎所長様、卓話よろしくお願い致します。今日は、

IGMのレポーター報告もあるようなので簡単ですが

以上ご挨拶とさせて頂きます。 

前例会の記録 第 2079回 2022年 9月 29日（木） 

卓 話 社会政策課題研究所 所長 江崎禎英様 

テーマ 「健康経営の推進 

      ～働き方改革の本当の意味とは？～」 

担当／ロータリー財団委員会 

2022～2023年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「いつも一緒に笑い・夢を描き・そして成長しよう」 



＊卓  話 社会政策課題研究所 

所長 江崎 禎英様 

テーマ 

「健康経営の推進 

～働き方改革の本当の意味とは？～」 

（資料より一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊９月度ＩＧＭの報告  

レポーター 西田健一君 

9 月 22 日木曜日、高井さんの息子さんが経営する

サンデー・マンデイというレストランで IGM が開

催されました。当日は台風 15 号の影響で雨でした

が大した影響もなく開催されました。出席者はカ

ウンセラーに高井さん、R 情報委員に川村さん、



世話係に伊佐地司さん、レポーターに西田、出席

義務者に伊佐地金嗣さん、大藪太さん、桜井秀義

さん、出席希望者に森敬さんの 8 名で開催されま

した。 

はじめに、カウンセラーの高井さんから挨拶が

あり、自分が中学 1 年生の時、岐阜から引っ越し

してきて父親かここで商売をはじめ、自分が 2 代

目、今は次男が 3 代目社長をやっていて、約 60 年

近く継続している。会社が健全に発展し利益を上

げる、これこそが職業奉仕ではないかということ

でした。 

森さんから、高橋ガバナーも推奨している「オ

ープン例会」を是非次年度は計画をしてみたいと

思う。新入会員の勧誘について例会場に来てもら

ってＲＣの活動を見てもらって新入会員の入会に

繋げたいと思う。関商工会議所の青年部に卓話を

お願いしたいと思ったが木曜は、毎週会議とか行

事があって実現ができなかったということでした。

関ＲＣでは、有志が月に 1 回、入会してくれそう

な若い人たちと会食会をしているということでし

た。そんな話の中で、会議所の青年部に関中央ク

ラブのゴルフ会に参加を呼びかけたらどうかとう

話も出てきました。 

また、森さんより関観光ホテルさんにやめられ

ると例会場をやる場所がなくなってしまう。ぜひ

会員の皆さんもホテルをプライベートでも利用し

て欲しいという話がありました。長良川鉄道に「乗

って残そうマイレール」というキャッチフレーズ

がありますが、「使って残そう関観光ホテル」とい

うところです。 

この他、いろいろな話し合いが 30 分近くなされ

まして、のどが乾いたところで、フルティーな飲

んだことのないビールで乾杯し、おいしい料理に

舌つづみをうちました。そのほかワイン、冷酒、ハ

イボール、紹興酒、焼酎といろいろなお酒を皆さ

ん、いただきながら、あっというまの 3 時間が過

ぎ 9 時 30 分過ぎに有意義であった IGM を閉じま

した。 

＊出席委員会 

会員数 29 名、本日の出席 18 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長、幹事 

 本日は、江崎禎英様にはお忙しい中ご来訪頂きま

して大変ありがとうございます。働き方改革のお

話を楽しみにさせて戴きます。 

・石原妙生君 

 江崎様 本日は卓話よろしくお願い致します。大

変楽しみにしています。 

・西田健一君 

 社会政策課題研究所 所長 江崎禎英様 ようこ

そお越しくださいました。卓話楽しみにしていま

す。 

18 名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・10 月 8 日および 9 日 

ポリオ撲滅募金活動 参加について 

・関市 市長感謝状 受贈について 

10 月 15 日 表彰式 

・新米寄贈セレモニーについて 

＜次例会の案内＞ 

第 2081回 2022年 10月 20日（木） 

会員卓話  山田文夫会員  高井良祐会員 

西田健一会員  喜久生明男会員 

テーマ   「交換留学生をお世話して」 

担  当   国際青少年交換委員会 


